

## NUMEROSOS VECINOS VISITARON EL MERCADILLO SOLIDARIO

**Vva.de la Cañada, 25 de octubre.-** La plaza de España se convirtió este pasado sábado en el escenario del tradicional Mercadillo Solidario. Esta iniciativa municipal tiene como objetivo dar a conocer la labor que organizaciones no gubernamentales, asociaciones y fundaciones realizan dentro y fuera de nuestras fronteras. Los asistentes pudieron adquirir, en los distintos puestos, productos de Comercio Justo, artesanía, bisutería, flores, etc.

En el Mercadillo Solidario participaron, entre otras, la Fundación Irene Megías contra la Meningitis, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Mujeres de Villanueva de la Cañada (AMVAR), Asociación Española contra el Cáncer, Asociación de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada, Fundación Coprodelli, Fundación Vicente Ferrer, Fundación Fabretto, Asociación Nihuersi, ALMAL, Manos Unidas, UNICEF y Cruz Roja Española.